
La ALDF solicita informes del nivel del Sistema Cutzamala

Piden a Conagua aclarar si habrá más cortes
México Redacción

LaAsamblea Legislativa delPistrito Federal solicitó a la
ComisiónNadonal delAgua

que informe el nivel que tiene el
Sistema Cutzamalayexplicar si se
realizarán más suspensiones del
líquido en el Distrito Federal

El presidente de la Comisión
de Gestión Integral de Agua en
la ALDF Daniel Salazar solicitó
a losé Luis Luege director gene
ral de la Conaguá que aclare si

se continuará con los otros dos

cortes programados
El acuerdo que fue avalado en

la Comisión Permanente señala
que es necesario conocer los cri
terios técnicos en los que se ba
sará la Conagua para determinar
si aplica los cortes o suspende el
suministro diario

Salazar recordó que la depen
dencia federal tenía previstos dos
cortes más en junio porque son
bajos los niveles de agua en las
presas

El Cutzamala tiene un nivel

histórico muybajo además de que
existe el pronóstico dequeen2009
no lloverá como se tenía previstoy
recientemente se presentó el cierre
de la presa Villa Victoria dijo

Explicó que la importancia de
conocerlos detalles técnicos sobre

la escasez de agua se debe a que
en estos momentos se enfrentan

dos problemas unoderivadoporla
probable reaparidóndelainfluenza
en la temporada invernal y el otro
por el bajo nivel de las presas

De acuerdo con el perredista
en el Valle de México existe un
déficit de 150 millones de metros
cúbicos de agua potable

No obstante con los cortes
previstos se planeó la recupera
ción de 10 millones los cuales no
representan ni 10 por ciento

Aunado a ello expuso que con
los tres cortes que se llevaron a
cabo sólo se captaron 6 millones
de metros cúbicos de agua y los 4
millones restantes aún no se sabe
cómo se recuperarán »m
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